



ACTUALITÉS | ÉVÈNEMENTS | RESPONSABILITÉ SOCIÉTALE

L'EDITO DE LA LIGUE

JANVIER 2022 | N°1

Par Didier Esor, Président de la Ligue



162987 licenciés dans 846 Clubs au 1er Janvier 2022, 58% des licenciés masculins et 69% des licenciées ont moins de 20 ans !!

Cela traduit un dynamisme retrouvé de notre football et surtout un formidable attrait de nos jeunes, en particulier depuis peu des jeunes filles, pour notre Sport.

Ce développement est lié à l'investissement permanent des Dirigeants de nos Clubs. Si le projet sportif est le vecteur commun de tous les Clubs, les projets éducatifs et associatifs ont pris désormais une place prépondérante.

Notre objectif, à travers cette lettre d'information destinée aux Elus du territoire Ligérien est de vous présenter les initiatives qui ont pour finalité de renforcer le lien social sur tous les territoires quels qu'ils soient.

Les instances du football, Districts et Ligue, ont, ellesmêmes, mis au centre de leur projet une démarche de Responsabilité Sociétale. Au niveau de la Ligue, celle-ci repose sur quatre piliers : Exemplarité, Foot Citoyen, Environnement et Sport-Santé.

Nous resterons aussi à votre écoute au moment où la Fédération Française de Football s'engage à accompagner l'opération « 5000 équipements sportifs d'ici 2024 » dirigée par l'Agence nationale du sport, à travers un abondement pour les terrains destinés à la pratique du Football.

Bonne lecture et au plaisir de vous retrouver auprès de nos Clubs.

> « Ensemble, soyons Prêts*, soyons Foot » *Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance, Solidarité

Didier Esor - Président de la Ligue de Football des Pays de la Loire



LA LFPL DANS UNE DÉMARCHE RSO

Les nouveaux engagements

Au terme d'un accompagnement d'un an et plusieurs réunions de préparation d'un groupe de travail dédié, la Ligue de Football des Pays de la Loire s'est engagée en décembre 2021 sur un plan d'actions **Responsabilité Sociétale des Organisations** via 4 thématiques :

- L'Exemplarité
- Le Foot Citoyen
- L'Environnemen
- Le Sport-Santé

Au quotidien, en interne, comme lors de ses événements externes, chaque pôle dispose désormais d'une feuille de route pour mener à bien cet engagement!

En savoir plus









LES ATELIERS DE SENSIBILISATION

Lutter contre la pédocriminalité dans le sport

La Ligue de Football des Pays de la Loire a signé un partenariat avec « Colosse aux Pieds d'Argile ».

Reconnue d'utilité publique, cette association a pour missions la prévention et sensibilisation aux risques de violences sexuelles, de bizutage et de harcèlement en milieu sportif, la formation des professionnels encadrant les enfants et l'accompagnement des victimes. (Photo d'une intervention auprès de nos candidats BMF éducateurs dans leur club).

S'inscrire aux sessions



NOS AUTRES ACTUALITÉS LFPL



FOOTBALL & CITOYENNETÉ

PROGRAMME ÉDUCATIF FÉDÉRAL

Les nouveautés du Programme éducatif fédéral (PEF), l'outil pédagogique à disposition des clubs.

Apprendre

LES CLUBS & LE TÉLÉTHON 2021

Les clubs des Pays de la Loire ont été nombreux à proposer des animations au profit du Téléthon.

Découvrir

RETOUR SUR L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Une Assemblée Générale d'Automne tournée vers les clubs. Retour sur la journée du 6 Novembre...

Visionner

P FOCUS SUR NOS BÉNÉVOLES

Le bénévolat au coeur du football amateur

agissent pour le développement des clubs!

La Ligue, via sa Commission Régionale du Bénévolat, a choisi d'en mettre 15 en lumière lors de son Assemblée Générale, puis lors de reportages et portraits publiés sur notre site officiel.

En savoir plus









UNE "RENTRÉE DU FOOT" RÉUSSIE

Le niveau des licences 2019 déjà retrouvé

Avec plus de 162 000 licences enregistrées en décembre par la Ligue, et porté par la dynamique du football féminin et le retour des enfants dans nos clubs, le bilan de la saison 2021-2022 est identique à celui de la saison 2019-2020, à la même date, soit avant le début de la pandémie du COVID-19.

Prendre connaissance



Zoom sur le nombre et la répartition des licenciés de Football en Pays de la Loire :



162 450 actives



• 136 639 licences pratiquant



25 811 licences encadrement



• 110 834 renouvellements





Découvrez les 6 fiches pratiques sur les



FORMATION ET RESPONSABILISATION

L'arbitrage des jeunes par les jeunes

Annoncé lors de notre Assemblée Générale de printemps, et lancé en tout début de saison 2021/2022, le dispositif de « l'Arbitrage des Jeunes par les Jeunes » est l'une des priorités de la Ligue en termes de formation, mais aussi de partage d'expériences et de valeurs.













